

Periódico: Forbes México

Título: México pide inclusión de agricultores y consumidores pobres para impulsar desarrollo

Tema: Alimentación

Subtema: Inclusión agricultores consumidores

Referencia: Forbes México. (12 de marzo de 2021). México pide inclusión de agricultores y consumidores pobres para impulsar desarrollo. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/2ULvMqU>

Resumen:

México pide inclusión de agricultores y consumidores pobres para impulsar desarrollo

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos, abogó este viernes, en un foro regional, por dejar de excluir a los agricultores y consumidores en pobreza, así como por el mayor uso de la ciencia para impulsar el desarrollo de los territorios rurales. “El futuro de los sistemas agroalimentarios es aún incierto, pero sí sabemos que debemos tomar medidas para no continuar marginando a millones de productores y pequeños productores que se mantienen en la pobreza”, declaró Villalobos en una audiencia de expertos en temas agropecuarios convocados por el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA).

El secretario afirmó que tampoco se puede “permitir que, por atender las necesidades de grupos de consumidores de alto poder adquisitivo”, se olvide “garantizar el acceso a los alimentos a los millones de personas más pobres”. Estas propuestas serán parte de la postura de México en la Cumbre Mundial de los Sistemas Agroalimentarios de la ONU, que tendrá lugar a fines de septiembre. México registró el año pasado, pese a la pandemia del Covid-19, una producción récord de alimentos de 290.2 millones de toneladas y exportaciones agroalimentarias por 39,525 millones de dólares.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas